



南相馬市立石神第一小学校

令和 3年 6月 16日発行



男子 22名 女子 42名
計 64名

◇◇◇ 楽しかった宿泊活動 ◇◇◇

東日本大震災からの福島県の復興の取り組みや環境の現状を正しく理解するとともに、美しく雄大な自然や文化に触れたり仲間と困難を乗り越えてやり遂げた達成感や感動体験を共有したりすることで、学級への所属感や連帯感を深め、自己肯定感を高めることを目的に、5・6年生が6月9日（水）から11日（金）にかけて国立磐梯青少年交流の家（猪苗代町）で宿泊活動をしてきました。2日目の磐梯山登山（1816m）は大変厳しい岩場が続きましたが、全員頂上まで登ることができました。子どもたちのがんばって登り続ける姿に感動しました。幸い好天にも恵まれ、前には猪苗代湖、後ろには檜原湖や小野川湖など360度のパノラマの美しい景色を見ながら食べたおにぎりのおいしさは一生の思い出になりました。保護者の皆様、準備物などのご協力本当にありがとうございました。また但野前PTA会長、新道PTA会長、安藤PTA副会長、門馬PTA副会長より子どもたちへお菓子の差し入れがありました。ありがとうございました。



【1日目】コミュタン福島（三春町）



美しい五色沼トレッキング



おいしかった交流の家での食事



【2日目】がんばった磐梯山頂上（5年生）



景色最高！磐梯山頂上（6年生）



きれいだったキャンドルファイヤー



【3日目】いなわしろカワセミ水族館



世界のガラス館（猪苗代町）



昼食は会津名物 ソースかつ丼

◇◇◇ いよいよ水泳学習が始まります ◇◇◇

6月15日（火）、プール開きをしました。1年小河杏萌、2年村田梨雪、3年大谷綾乃、4年今野結人、5年大久保海音、6年白瀬莉愛からめあて発表、上級生の模範泳法を見た後、プールに入りました。久しぶりの水の感触に子どもたちは大喜び。

昨年度できなかった分までがんばって泳力を付けたいと思います。なお各学年の目標は次のとおりです。1・2年生①水につかって歩いたり走ったりする。②息を止めたり吐いたりしながら水にもぐったり浮いたりする。3・4年生①け伸びや初歩的な泳ぎをする。②息を止めたり吐いたりしながらいろいろなもぐり方や浮き方をする。5・6年生①クロールでは手や足の動きに合わせて続けて長く泳ぐ。②平泳ぎでは手や足の動きに呼吸に合わせて長く泳ぐ。③安全確保につながる運動では背浮きや浮き沈みをしながら続けて長く浮く。

